

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Rodrigo Gómez García, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre el repunte del número de delitos en la Comunidad Autónoma de Aragón.**

Congreso de los Diputados, 31 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras más de cinco años de continuado descenso estadístico de la criminalidad en Aragón, el primer trimestre de este año trajo un ligero repunte en la delincuencia, un 0,8%, al pasar de las 9.414 infracciones penales (delitos y delitos leves, antiguas faltas) entre enero y marzo del 2016 a las 9.439 de este año. Así lo recogen las cifras del Ministerio del Interior.

Entre los delitos desglosados destaca el crecimiento, de los robos en domicilios y también en vehículos, especialmente en el mundo rural, aunque por contra se ha frenado el auge de los atracos, preocupante a lo largo del año pasado al menos en la ciudad de Zaragoza.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué valoración hace el Gobierno del repunte de la criminalidad en Aragón?
2. ¿Piensa el Gobierno implementar alguna medida para reducir las cifras? Si es que sí, ¿cuáles y cuándo?

3. ¿Considera el Gobierno incrementar la dotación de medios materiales y humanos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en Aragón?
4. ¿Cómo piensa el Gobierno reducir las cifras de criminalidad en el mundo rural?



Rodrigo Gómez García
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos